

LES AMIS DE SAINTE ANNE.

*André, de Crète, mort en 720.*

André, dit *de Crète*, né à Damas, est ainsi nommé parcequ'il était évêque d'Aléria en ile de Crète; on l'appelait aussi le *Jérosolymitain*, parcequ'il s'était retiré dans un monastère de Jérusalem.

Voici un fragment de son second sermon sur la *navité de la très sainte Vierge*.

" Que nos louanges s'élèvent en l'honneur d'Anne, comme les accents d'un chant nuptial : Anne a porté dans son sein une enfant donnée de Dieu, gage de la promesse. Après l'avoir obtenu par ses prières elle a enfanté celle qui, d'une manière ineffable, a donné au monde un Dieu visible aux hommes et vivant au milieu d'eux.

" N'est-il pas juste de porter jusqu'aux nues, par les plus magnifiques louanges, et d'accueillir par de divines acclamations, celle qui nous a donné une telle enfant ? Les noms de deux femmes illustres entre toutes rayonnent dans la chambre nuptiale de sainte Anne, les noms bénis de la mère et de la fille. Aujourd'hui l'une est délivrée de l'opprobre de la stérilité, et l'autre nous donnera bientôt d'une manière inénarrable, Jésus, son fils, Jésus, Dieu fait homme.

" Payons donc un juste tribut de louanges à celle qui, naguère stérile, enfante une Vierge ; disons-lui avec les saintes Écritures : heureuse la maison de David dont vous descendez ! heureux votre sein dans lequel Dieu a formé l'Arche de la sanctification, celle qui devait le concevoir sans perdre sa virginité ! oui, heureuse et trois fois heureuse, ô vous qui comblée des dons de Dieu, nous avez donné cette humble Marie, dont le grand nom est digne de toute louange et de tout honneur, et de laquelle est sorti le Christ, la fleur de la vie."